
ASSEMBLEA ANNUALE CONFITARMA 

Roma, 5 luglio 2007 

Intervento di PAOLO CLERICI, PAST PRESIDENT CONFITARMA 

Due parole.  

A parte che mi sono emozionato, come quando dieci anni fa, per la prima volta, ho parlato in questo 

splendido salone da presidente della CONFITARMA, ricordo molto bene l’iter per l’approvazione 

del provvedimento che istituiva il Registro internazionale. So che Claudio Burlando ha avuto 

parecchie difficoltà a fare accettare anche all’interno del suo Governo questa nuova impostazione; 

per cui, devo ringraziarlo veramente più di una volta.  

Ricordo quando, proprio in questa sede, egli arrivò all’ultimo minuto con la proposta di legge, che 

poi trovò applicazione un anno, un anno e mezzo dopo. Claudio, ti ricordi? era stata appena 

stampata e ci fu un’ovazione da parte di tutti, perché tutti allora ci rendevamo conto che, se questo 

non fosse avvenuto, forse oggi non saremmo qui, oppure saremmo un decimo di quelli che siamo.  

Vorrei però ricordare un’altra cosa, che l’iter del Registro internazionale fu iniziato dal presidente 

Antonio d’Amico: non fu iniziato né da me, né da Aldo Grimaldi. I tempi chiaramente non erano 

ancora maturi, per cui ci vollero veramente sette, otto anni per portarlo a termine, però l’iniziatore 

di tutto questo fu Antonio d’Amico. 

Ancora grazie.  

 


